

**Mag.<sup>a</sup> Sonja Raus**

PR-Managerin

T [+43 732 2468 3008](tel:+4373224683008)

M [+43 664 60 2468 299](tel:+43664602468299)

[sonja.raus@jku.at](mailto:sonja.raus@jku.at)

Linz, 13. September 2021

## **JKU MED Campus wurde feierlich eröffnet**

**Im Beisein von rund 300 geladenen Gästen aus Politik, Wirtschaft und Wissenschaft wurde der JKU MED Campus heute feierlich eröffnet. Damit hat die Medizinische Fakultät der Johannes Kepler Universität Linz eine neue Heimat – in unmittelbarer Nähe zum Kepler Universitätsklinikum.**

Zahlreiche Gäste, die zum Teil auch an der Gründung und der Entwicklung der Medizinischen Fakultät der JKU maßgeblich beteiligt waren, feierten mit und ließen sich von der beeindruckenden Architektur der Gebäude inspirieren.

Foto (honorarfrei): JKU

Foto Schluesselübergabe 1: v.l. LR Markus Achleitner, LH-Stv. Christine Haberlander, Landeshauptmann Thomas Stelzer; JKU Rektor Meinhard Lukas und KUK Geschäftsführer Franz Harnoncourt

Foto Schluesselübergabe 2: v.l. LR Markus Achleitner, LH-Stv.<sup>in</sup> Christine Haberlander, JKU Rektor Meinhard Lukas, Vizerektorin Elgin Drda, Landeshauptmann Thomas Stelzer und KUK Geschäftsführer Franz Harnoncourt.